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EINSCHREIBEN vorab per Email 

Herrn Bundeskanzler Sebastian Kurz - persönlich                                                                                                                                           
c/o Bundeskanzleramt der Republik Österreich                                                                                               

Ballhausplatz 2, A-1010 Wien                                                                                                                                                        
      

O f f e n e r   B r i e f   zu Corona    C                                   Innsbruck, 2020-07-29 

Sehr geehrter Herr Bundeskanzler,  
 

ich ersuche Sie meine offenen Briefe als Anfragen nach dem bestehenden Auskunftsgesetz zu behandeln. 

Jede Oppositionspartei die was von sich hält, hätte meiner Meinung nach längst einen Misstrauensantrag 

gegen Sie Herr Kurz eingebracht und eine Amtsenthebung eingeleitet. Das Sie nicht selbst freiwillig einen 

Rücktritt machen dürfte ihrem Sesselklebertum zu verdanken sein. Nachdem ich bis zum 13.08 unterwegs 

sein werde, haben Sie zwei Wochen Bedenkzeit und Handlungszeit ihre eklatanten Fehlentscheidungen 

zu korregieren. 
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Elfie Greiter 
Danke, Norbert Piechotta 
: “Das Corona-Desinformations-2te-Welle-Gift träufelt mittlerweile ungebremst in TV-
Nachrichten, Radio - bei Regionalradio bis DLF, Zeitungen zur Angstverstärkung und 
Aufrechterhaltung der paranoiden Manipulations- und Verblödungsmatrix. Immun ist nur der 
Mensch mit gesundem Menschenverstand. Und der sagt: Corona in Deutschland ist eine sehr milde 
Form von Grippe. -"  
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=3309574755770321&set=a.1173024469425371&ty
pe=3&theater 
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10157373657626711&set=a.10150487543376711&
type=3&theater 
Die "Deutsche Pandemie" mit Kurzarbeit für 410.000 Ärzte und Klinik-Mitarbeiter. Ja, is klar ... 
https://presse-augsburg.de/aerzte-und-kliniken-meldeten-fuer-410-000-beschaeftigte-kurzarbeit-
an/579282/ 

 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Clemens G. Arvay 
Zitate des Leiters der Abteilung für öffentliche Gesundheit der staatlichen Agentur für 
Gesundheit und Ernährungssicheit (AGES) in Österreich, Prof. Franz Allerberger, 
Facharzt für Infektiologie: 
1) "Dieses Virus ist nicht so ansteckend, wie manche annehmen.“ [Nachweis a] 
2) "Niemand kann sagen, ob die Rückgänge bei den Neuinfektionen in Europa eine 
Folge des Lockdowns waren, oder ob es am wärmeren Wetter oder an sonst etwas 
liegt.“ [a] 
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3) "Es gibt keinen Beleg für den Nutzen einer Maskenpflicht." [a] 
4) Maskenpflicht hatte „null Wirkung, weder bei der Einführung noch bei der 
Abschaffung hat sich bei der Kurve etwas getan.“ [b] 
5) "Zwischen dem, was sich belegen lässt, und dem, was die Politik tut, gibt es einen 
großen Unterschied." [b] 
(Anm.: Bei der AGES und insbesondere an der Abteilung von Prof. Allerberger laufen 
die öffentlichen Gesundheitsdaten zusammen und werden ausgewertet. Keine Instanz 
kennt die Daten besser als die AGES.) 
--- Nachweise --- 
[a] https://www.profil.at/oesterreich/franz-allerberger-corona-interview-11472377  
[b] https://www.tt.com/artikel/30742756/experten-und-unternehmer-einig-kein-beleg-
fuer-maskenpflicht 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------
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Diskussion über Corona - Journalist Erich Neumann - 
Klaus Schreiner 
https://www.youtube.com/watch?v=QGTLOrBvCTQ&t=199s 
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Dr. Dr. Dr. Stella Immanuel-Abschrift von der gestrigen Covid-Pressekonferenz... 
Abschrift... 
′′ Hallo, ich bin Dr. Stella Immanuel. Ich bin Grundpflegearzt in Houston, Texas. Ich ging 
tatsächlich zur Medizinschule in Westafrika, Nigeria, wo ich mich um Malaria-Patienten 
kümmerte, sie mit Hydroxychloroquin und so etwas behandelt habe. Ich bin also tatsächlich 
an diese Medikamente gewöhnt. Ich bin hier, weil ich persönlich über 350 Patienten mit 
COVID behandelt habe. Patienten mit Diabetes, Patienten mit Bluthochdruck, Patienten mit 
Asthma, alte Menschen... Ich glaube, mein ältester Patient ist 92... 87 jährige. Und das 
Ergebnis war das gleiche. Ich habe sie auf Hydroxychloroquin gesetzt, ich habe sie auf Zink 
gesetzt, ich habe sie auf Zithromax gesetzt und es geht ihnen allen gut. 
 
 
′′ In den letzten Monaten, nachdem wir über 350 Patienten versorgt haben, haben wir keinen 
verloren. Kein Diabetiker, kein Jemand mit Bluthochdruck, nicht jemand, der Asthma, keine 
alte Person. Wir haben nicht einen Patienten verloren.  
 
Und außerdem habe ich mich, meine Mitarbeiter und viele Ärzte, die ich kenne, über 
Hydroxychloroquin zur Prävention gestellt, denn durch den Wirkungsmechanismus 
funktioniert es früh und als Prophylaxe. Wir sehen Patienten, 10 bis 15 COVID-Patienten, 
jeden Tag. Wir geben ihnen Atembehandlungen. Wir tragen nur chirurgische Masken. Keiner 
von uns ist krank geworden. Es funktioniert. 
 
′′ Also bin ich gerade nach Washington DC gekommen, um zu sagen, Amerika, niemand 
braucht sterben. Die Studie, die mich dazu brachte, Hydroxychloroquin zu verwenden, war 
eine Studie, die sie 2005 unter dem NIH durchgeführt haben, die besagt, dass es funktioniert. 
Kürzlich habe ich über einen Patienten recherchiert, der Schluckauf hatte und habe 
herausgefunden, dass sie sogar eine aktuelle Studie im NIH gemacht haben, das ist unser 
National Institut... das ist das National... NIH, was? Nationales Institut für Gesundheit.  
 
Sie hatten tatsächlich eine Studie und schauen Sie nach. Tippe Schluckauf und COVID, du 
wirst es sehen. Sie behandelten einen Patienten, der Schluckauf mit Hydroxychloroquin 
hatte, und es bewies, dass Schluckauf ein Symptom von COVID ist. Wenn also der NIH weiß, 
dass die Behandlung des Patienten Hydroxychloroquin beweist, dass Hicks ein Symptom 
von COVID ist, dann wissen sie definitiv, dass das Hydroxychloroquin funktioniert. 
′′ Ich bin sauer. Warum ich wütend bin, ist, dass ich Menschen sehe, die nicht atmen können. 
Ich sehe Eltern reingehen, ich sehe Diabetiker in meinem Büro sitzen und wissen, dass dies 
ein Todesurteil ist und sie nicht atmen können. Und ich umarme sie und sage ihnen: ′′ Es 
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wird alles gut werden. Du wirst leben. ′′ Und wir behandeln sie und sie gehen. Keiner ist 
gestorben.  
 
Wenn also eine falsche Wissenschaft, eine Person, die von all diesen falschen 
Pharmaunternehmen gesponsert wird, herauskommt, sagt: ′′ Wir haben Studien gemacht 
und sie haben herausgefunden, dass es nicht funktioniert. ′′ Ich kann dir kategorisch sagen, 
dass es fixe Wissenschaft ist. Ich möchte wissen, wer diese Studie unterstützt. Ich möchte 
wissen, wer dahinter steckt, denn es gibt keinen Weg, wie ich 350 Patienten behandeln und 
zählen kann und niemand ist tot und sie haben es alle besser gemacht. 
 
′′ Ich weiß, dass du mir sagen wirst, dass du 20 Menschen, 40 Menschen behandelt hast und 
es nicht funktioniert hat. Ich bin ein wahres Zeugnis. Also kam ich hierher nach Washington 
DC, um Amerika zu sagen, dass niemand krank werden muss. Dieses Virus hat ein Heilmittel. 
Es wird Hydroxychloroquin, Zink und Zithromax genannt. Ich weiß, dass ihr Leute über eine 
Maske reden wollt. Hallo? Hallo? Du brauchst keine Maske. Es gibt ein Heilmittel. Ich weiß, 
dass sie keine Schulen öffnen wollen. Nein, man braucht keine Menschen, die eingesperrt 
werden. Es gibt Prävention und es gibt eine Heilung. 
 
′′ Und lasst mich euch etwas sagen, all ihr falschen Ärzte da draußen, die mir sagen: ′′ Oh ja. 
Ich möchte ein doppelt geblendetes Studium. ′′ Ich sag dir nur, hör auf, wie ein Computer 
zu klingen, doppelt geblendet, doppelt geblendet. Ich weiß nicht, ob Ihre Chips nicht 
funktionieren, aber ich bin ein echter Arzt. Ich habe Radiologen, wir haben Plastikchirurgen, 
wir haben Neurochirurgen, wie Sanjay Gupta, die sagen: ′′ Ja, es funktioniert nicht und es 
verursacht Herzkrankheiten. ′′ Lass mich dich fragen, Dr. Sanjay Gupta. Hört mich an. Haben 
Sie jemals einen COVID-Patienten gesehen?  
 
Haben Sie jemals jemanden mit Hydroxychloroquin behandelt und an Herzerkrankungen 
gestorben? Wenn Sie es tun, kommen Sie und sprechen Sie mit mir, weil ich jeden Tag in 
meiner Klinik sitze und ich diese Patienten jeden Tag verängstigt sehe. Ich sehe Leute, die 
zwei, drei Stunden in meine Klinik fahren, weil ein Notaufnahme-Arzt Angst vor dem Texas-
Vorstand hat oder Angst vor etwas haben, und sie werden diesen Leuten keine Medikamente 
verschreiben. 
 
′′ Ich sage euch allen Ärzten, die sich hinsetzen und den Amerikanern beim Sterben zusehen. 
Du bist wie der gute Nazi... der gute, die guten Deutschen, die zugesehen haben, wie Juden 
getötet wurden und du nicht gesprochen hast. Wenn sie nach mir kommen, bedrohen sie 
mich. Sie haben gedroht... Ich meine, ich habe alle möglichen Drohungen bekommen. Oder 
sie werden mich den Bots melden. Ich sage, weißt du was? Es ist mir egal Ich werde 
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Amerikaner nicht sterben lassen. Und wenn das der Hügel ist, auf dem ich genagelt werde, 
werde ich mich drauf nageln lassen.  
 
Es ist mir egal Du kannst mich den Bots melden, du kannst mich töten, du kannst alles tun, 
aber ich werde Amerikaner nicht sterben lassen. 
 
′′ Und heute bin ich hier, um es zu sagen, dass Amerika ein Heilmittel gegen COVID gibt. All 
diese Dummheit muss nicht passieren. Es gibt ein Heilmittel gegen COVID. 

--------------------------------------------------------------------- 
RUBIKON: Im Gespräch: „Notwehr statt Notstand!“ 
(Wolfgang Wodarg und Jens Lehrich) 
https://www.youtube.com/watch?v=NWRiq-w9Rr8&feature=share&fbclid=IwAR3QuaPRANK_Y-

JBECAWHehrqQE_n6jVPewTgIZx5kO8-84WtypQokxy1m8 

 

 
Sonja M. Lauterbach 

1. Die VO wurden nicht als Ganzes „gekippt“ 
2. Es wurde eigentlich überhaupt nichts gekippt, sondern Teile nach ihrem Außerkrafttreten für 
gesetzwidrig erklärt. 
3. Was schon außer Kraft getreten ist, kann nicht mehr repariert werden. 
4. Der Innenminister ist nicht zuständig. 
(© Moritz Moser) 
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Sonja M. Lauterbach 

Megalomanie?  
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Sabrina Indrist 
Willkommen im Real-Life-Theater des personifizierten patriarchalen Souveräns. Die Kosten der 
Show und die Qualität der Inszenierung, also das Preis-Leistungsverhältnis für das Publikum ist 
eine Zumutung. 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Elfie Greiter 

Die Lehrergewerkschaft WILL,  
alle tragen ganz brav und still,  
den Virusfetzen vor Nase und dem Mund.  
Viren lieben Schulen, das ist der Grund. 
Gefragt werden nur wenige, wenn überhaupt, 
Denken und Diskussionen sind nicht erlaubt. 
Es wird einfach über uns bestimmt, 
was uns zusätzlich den Atem nimmt. 
Wir fühlen uns NICHT vertreten, vielmehr höchst betrogen: 
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Unser NEIN kommt als pandemische Wellen und Wogen! 
Gewerkschaft, so kommt ihr uns NICHT, 
der Widerstand sei pädagogische Pflicht! 

 
Norman Goust 

Hier mal etwas Wissen, aus meinen "dubiosen" Quellen......Träger der beschriebenen Mund-Nasen-
Bedeckungen können sich nicht darauf verlassen, dass diese sie oder andere vor einer Übertragung 
von SARS-CoV-2 schützen, da für diese Masken keine entsprechende Schutzwirkung 
nachgewiesen wurde.......Medizinische Gesichtsmasken für den Träger in der Regel kaum Schutz 
gegenüber erregerhaltigen Aerosolen. 
 https://www.bfarm.de/SharedDocs/Risikoinformationen/Medizinprodukte/DE/schutzmasken.html 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Trotz Pandemie und schwerer Wirtschaftskrise vervierfacht Bundeskanzler Sebastian Kurz sein 

Repräsentations-Budget auf insgesamt 1,2 Millionen. Sein Argument für die Kosten-Explosion: Er 

habe in den Vorjahren immer mehr für seine PR ausgegeben als im Budget veranschlagt. 

https://kontrast.at/sebastian-kurz-repraesentation-

budget/?fbclid=IwAR1OKcDvVjsKCPBWMtcZLLa4w33_HLfS4uC5leM11_7nbbT-VVRHyjDhyTg 

Trotz Corona und Massenarbeitslosigkeit: Kurz 

vervierfacht sein PR-Budget 

 
VonThomas Hackl 
Web Veröffentlicht am 28. Juli 2020 um 17:38 | Sebastian Kurz Türkis-Grün |  

Trotz Pandemie und schwerer Wirtschaftskrise vervierfacht Bundeskanzler Sebastian Kurz sein 

Repräsentations-Budget auf insgesamt 1,2 Millionen. Sein Argument für die Kosten-Explosion: Er habe in 

den Vorjahren immer mehr für seine PR ausgegeben als im Budget veranschlagt. Die offizielle Erhöhung 

sei demnach nur eine Anpassung an die tatsächlich ausgegebene Summe der Vorjahre. 
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Der Bundeskanzler braucht ein Repräsentations-Budget. Mit diesem Geld bezahlt er Staatsreisen ins 

Ausland oder den Empfang von internationalen Würdenträgern in Österreich. Alt-Kanzler Faymann oder 

Kern veranschlagten dafür zwischen 200.000 und 270.000 Euro pro Jahr. In der Corona-Krise fallen die 

meisten dieser internationalen Termine aus. Dennoch hat Kanzler Kurz im Krisenjahr 2020 sein PR-Budget 

um mehr als das Vierfache aufgestockt. 

PR-BUDGET BEREITS VORHER GESPRENGT 

Insgesamt beträgt das Repräsentations-Budget von Kanzler Kurz aktuell 1,2 Mio. Euro. Das ist weit weg 

von den Ausgaben seiner Vorgänger. Nationalrats-Abgeordnete Julia Herr (SPÖ) hat eine parlamentarische 

Anfrage an den Bundeskanzler gestellt, um herauszufinden, wieso Kurz sein PR-Budget so stark erhöht 

hat. Die Antwort des Bundeskanzlers: Die Erhöhung ist nur eine Anpassung an die tatsächlichen Ausgaben 

der Vorjahre. 

Kurz hat nämlich bereits seit Beginn seiner Kanzlerschaft Unsummen für PR ausgegeben. 2018 waren es 

1.4 Mio. Euro, 2019 etwas unter einer Million Euro. Für beide Jahre waren aber nur 270.000 Euro für das 

Repräsentations-Kosten des Bundeskanzlers budgetiert. Kurz hat also sein Repräsentations-Budget 2018 

und 2019 deutlich überzogen. Als Belohnung für die Budget-Disziplin ließ sich Kanzler Kurz dann seine 

PR-Kosten 2020 einfach auf den Durchschnittswert der beiden Vorjahre erhöhen. 
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Textausschnitt aus: https://charleseisenstein.org/essays/der-verschworungs-

mythos/?_page=2&fbclid=IwAR0yHNL2qFeQ7hC2E8k9KXKD_etonJ06qlzg2GOj-_qNtP3bxLkde8Bzr9U 
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Elfie Greiter 
Wo gibt es einen Aufschrei der Eltern, der Lehrer*innen, der Direktor*innen, der 
Erziehungswissenschaftler, der Psychologen, der ...? Wo seid ihr? 
Lehrergewerkschaft, wo sind die Umfragen und deren Ergebnisse, dass die Mehrheit der 
Lehrer*innen die Maske für den Schulbeginn fordern? Ich kenne NIEMANDEN, der explizit 
gefragt wurde. Selbstdarstellung des höchsten österreichischen Lehrergewerkschaftlers oder was? 
Fakes statt Fakten? 

https://www.youtube.com/watch?v=78KfqQydoIE&fbclid=IwAR3V8JMCTAVqFW53vOrKrGxPQFTkAiaXaHIjvpcBA6b2DOa2eE

XqCeBLYc8 
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https://www.stuttgarter-zeitung.de/inhalt.stuttgarter-sommernachtskino-der-kulturwasen-legt-noch-eine-schippe-

drauf.515c6cd8-5df0-4401-83da-

90a2118f72e9.html?fbclid=IwAR0zF0mhsIP1m8_dPRsHC1VLTB9nRLX_HoNONACFn3f09bwQ-NG_soXigfE 

 
Elfie Greiter 
Massentestungen: AKTIONISMUS ALS PROBATES MITTEL DER ANGSTABWEHR (der 
Regierenden, dass wir ANTS doch auch selbst denkfähig seien. Mehr Testungen - mehr "CV-
Fälle")  

"So haben die US-Seuchenschutzbehörde CDC sowie die US-Lebensmittelüberwachungs- und 
Arzneimittelbehörde FDA sogar erklärt, dass PCR-Tests nicht(!) für diagnostische Zwecke geeignet 
sind. Dasselbe sagen auch seriöse Testhersteller und fügen vorbildlicherweise hinzu, dass ihre 
Testkits auch auf eine Vielzahl anderer respiratorischer Viren ansprechen, also Fehlalarme erzeugen 
können." 

https://www.meinbezirk.at/niederoesterreich/c-lokales/warum-massentestungen-auf-coronavirus-derzeit-voellig-sinnlos-

sind_a4144074?fbclid=IwAR04mWdKczvF1On0KPT1oVC8SP20d5ngRXPHBIVZfg_Gy2pWXDdGv0WBwQQ 
Regionauten-Community 
Dr. Peter F. Mayer 
Folgen 

Warum Massentestungen auf Coronavirus derzeit 
völlig sinnlos sind 

 11. Juli 2020, 10:12 Uhr  
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 hochgeladen von Dr. Peter F. Mayer 

 

Die WHO fordert mehr Tests, das Gesundheitsministerium will in „Risikogruppen hineinschauen“, 
also ohne Verdacht auf Infektion quer durch die Bevölkerung testen. Diese Vorgangsweise 
verursacht mehr Schaden als sie Nutzen stiften kann und das ist recht einfach zu verstehen. 

Kein Testergebnis kann zu 100% genau sein. Vor einem kleinen Anteil an falschen Ergebnissen warnt die 
zuständige deutsche Behörde, das Robert Koch Institut und auch der deutsche Gesundheitsminister Jens 
Spahn sprach sich gegen Massentests aus. 

Überprüfung der Qualität des PCR Test 

Wie genau der PCR Test misst wurde von von INSTAND e.V., Gesellschaft zur Förderung der 
Qualitätssicherung in medizinischen Laboratorien, erhoben. Die aktuellste Auswertung vom 3. Juni zeigt, 
dass von drei mit Viren versetzten Proben 98,9% bis 99,7% korrekt als positiv erkannt wurden, eine sehr 
stark verdünnte Probe nur mehr zu 93%. 

Bei den Proben, die keine SARS-Cov-2 Viren enthielten, waren zwischen 97,8% und 98,6% der Ergebnisse 
korrekt negativ, aber eben zwischen 2,2% und 1,4% waren falsch-positiv. Im weiteren verwenden wir einen 
Wert von 98% richtig-negativen und 2% falsch-positiven. 

Gegen den PCR Test gibt es auch einige grundsätzliche Vorbehalte, die hier erwähnt werden sollen aber 
für die weiteren Überlegungen unberücksichtigt bleiben. So haben die US-Seuchenschutzbehörde CDC 
sowie die US-Lebensmittelüberwachungs- und Arzneimittelbehörde FDA sogar erklärt, dass PCR-
Tests nicht(!) für diagnostische Zwecke geeignet sind. Dasselbe sagen auch seriöse Testhersteller und 
fügen vorbildlicherweise hinzu, dass ihre Testkits auch auf eine Vielzahl anderer respiratorischer Viren 
ansprechen, also Fehlalarme erzeugen können. 

Die Folgen der fehlerhaften Tests bei unterschiedlichen Infektionsraten 

Es macht nun einen großen Unterschied, ob eine Gruppe von Personen getestet wird, bei der 10% der 
Personen infiziert sind, oder nur 1% oder gar nur 0,1%. Sind 10% infiziert, so wird man unter 1000 
Getesteten im Schnitt 100 positive Ergebnisse erhalten, aber auch etwa 20 falsch-positive. Somit laufen 
also 16% der Getesteten Gefahr auf Grund eines falschen Ergebnisses in Quarantäne geschickt zu 
werden. Bei 1% Infizierten erhält man 10 richtig-positive und wieder rund 20 falsch-positive, das sind 
allerdings bereits 67%. 

Laut dem Dashboard des Gesundheitsministeriums wurden in Österreich bisher 18.694 Personen positiv 
getestet, 16.808 sind genesen, verbleiben also derzeit 1886 bekannte Fälle, oder 0,02% der Bevölkerung. 
Aktuelle Erkrankte werden 1195 ausgewiesen. Die Dunkelziffer ist ziemlich unklar, sie dürfte aber nach 
weltweiten Schätzungen bei 50% bis 80% liegen. Nehmen wir 80%, so kommen wir für Österreich auf die 
5-fache Zahl an Infizierten und einen Prozentsatz von 0,1% von der Bevölkerung. 

Mit der Infektionsrate von 0,1% wird sich bei 1000 Tests nur mehr 1 richtig positiver finden, aber weiterhin 
20 falsch-positive. Also, es sind 95% der Tests falsch-positiv. Derzeit sind es etwa 80 bis 100 Fälle die pro 
Tag als positiv getestet gemeldet werden, vermutlich 95% davon falsch. 

Verzerrtes Bild verursacht falsche Entscheidungen 
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Das ergibt ein völlig verzerrtes Bild des Infektionsgeschehens. Wenn auf Grund eines derartigen 
Ergebnisses 100.000 Schüler nicht in die Schule gehen dürfen, ein Bezirk oder ein ganzes Bundesland 
wieder geschlossen werden, dann steht der soziale, gesundheitliche und wirtschaftliche Schaden in keinem 
rationalen Verhältnis mehr zum angeblichen Nutzen. 

Die Frage stellt sich, warum der deutsche Gesundheitsminister diese Überlegungen offenbar anstellen 
konnte, der österreichische jedoch nicht. Die Massentests, die schon durchgeführt oder erst geplant sind 
richten nur Schaden an und kosten jede Menge Geld, das anderweitig wesentlich sinnvoller eingesetzt 
werden könnte. 

Offizielle Corona Zahlen dramatisieren und sind wissenschaftlich fragwürdig 

Großzügiger Umgang mit angeblich positiven Testergebnissen auf Corona-Infektion in Österreich 

Neue Test-Strategie in Österreich bringt mehr falsche Ergebnisse und Probleme 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Irene Lösch Zimmer 

 
Thelma Phillips: ′′ Ein langer Lehrerfreund hat mir das gerade geschickt... Gut für alle Pro-Masken, 
die Leute lesen können.... 
 
Wenn Menschen durch Erschießungskommando hingerichtet oder aufgehängt werden, wird das 
Gesicht immer versteckt. Warum ist das so? Der Grund, warum das Gesicht versteckt ist, liegt darin, 
dass es einfacher für die Menschen ist, die die Ausführung durchführen, um eine Person 
auszuführen, deren Identität hinter einer Maske versteckt ist, eine Person, die von einer Maske 
entmenschlich ist, eine Person, die zu einem Objekt gemacht wird werde von einer Maske entsorgt. 
Ein ′′ Ding." 
 
Gesichtsmasken sind eine effektive Möglichkeit, die Einzigartigkeit einer Person zu löschen, ihre 
Seelenausdrücke und ihre Identität zu beseitigen. 
 
Die Debatte ist nicht, ob Gesichtsmasken wirksam sind, um Menschen vor Viren zu schützen. Die 
Debatte ist die Verwendung von Gesichtsmasken zur Entmenschlichkeit der Bevölkerung, zur 
Beseitigung menschlicher Identitäten und Einzigartigkeit. Dies ist die größte Bedrohung, die von 
Gesichtsmasken ausgeht und warum sich so viele gegen sie stellen. 
 
Wenn Identität entfernt wird, übernimmt ein Gefühl der Anonymität und der Verlust von Empathie 
folgt schnell. Wir sehen es gerade, wo eine Mehrheit derer um uns herum Masken trägt und 
diejenigen, die sich weigern, ′′ Karens ′′ oder beschuldigt werden, egoistisch oder unkräftet zu sein. 
Wir ′′ sehen ′′ uns nicht mehr. Einhaltung ist König und es ist zu ′′ uns ′′ Versen ′′ sie geworden." 
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Ich versuche nicht, eine politische oder gesundheitliche Debatte zu starten, aber ich möchte, dass 
du darüber nachdenkst, was du gerade gelesen hast. Wenn es eine Kraft innerhalb unserer 
Gesellschaft gibt, die uns zu konformen Bürgern machen möchte, dann ist der beste Weg, unsere 
Identität zu löschen. Und Gesichtsmasken sind ein mächtiges psychologisches Werkzeug." 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
⬤⬤⬤ 40 Offener Brief betr. CORONA – ANFRAGE nach AUSKUNFTSGESETZ an 
Bundeskanzler Sebastian Kurz, Fraktionsführer*innen und deutschsprachigen 
Medienvertreter 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/05/04/40-offener-brief-betr-corona-anfrage-nach-
auskunftsgesetz-an-bundeskanzler-sebastian-kurz-fraktionsfuehrerinnen-und-deutschsprachigen-
medienvertreterinnen/ 
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⬤⬤⬤ 39 Offener Brief betr. CORONA – ANFRAGE nach AUSKUNFTSGESETZ an 
Bundeskanzler Sebastian Kurz, Fraktionsführer*innen und deutschsprachigen 
Medienvertreter 
 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/05/04/39-offener-brief-betr-corona-anfrage-nach-
auskunftsgesetz-an-bundeskanzler-sebastian-kurz-fraktionsfuehrerinnen-und-deutschsprachigen-
medienvertreterinnen/ 
 
⬤⬤⬤ 38 Offener Brief betr. CORONA – ANFRAGE nach AUSKUNFTSGESETZ an 
Bundeskanzler Sebastian Kurz, Fraktionsführer*innen und deutschsprachigen 
Medienvertreter 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/05/02/38-offener-brief-betr-corona-anfrage-nach-
auskunftsgesetz-an-bundeskanzler-sebastian-kurz-fraktionsfuehrerinnen-und-deutschsprachigen-
medienvertreterinnen/ 
 
⬤⬤⬤ 37 Offener Brief betr. CORONA – ANFRAGE nach AUSKUNFTSGESETZ an 
Bundeskanzler Sebastian Kurz, Fraktionsführer*innen und deutschsprachigen 
Medienvertreter 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/05/02/37-offener-brief-betr-corona-anfrage-nach-
auskunftsgesetz-an-bundeskanzler-sebastian-kurz-fraktionsfuehrerinnen-und-deutschsprachi/ 
 
⬤⬤⬤ 36 Offener Brief betr. CORONA – ANFRAGE nach AUSKUNFTSGESETZ an 
Bundeskanzler Sebastian Kurz, Fraktionsführer*innen und deutschsprachigen 
Medienvertreter 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/05/02/36-offener-brief-betr-corona-anfrage-nach-auskunftsgesetz-an-
bundeskanzler-sebastian-kurz-fraktionsfuehrerinnen-und-deutschsprachigen-medienvertreterinnen-favorit-
maximizeminimize-von/ 
 
⬤⬤⬤ 35 Offener Brief betr. CORONA – ANFRAGE nach AUSKUNFTSGESETZ an Bundeskanzler Sebastian Kurz, 
Fraktionsführer*innen und deutschsprachigen Medienvertreter 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/04/30/35-offener-brief-betr-corona-anfrage-nach-auskunftsgesetz-an-
bundeskanzler-sebastian-kurz-fraktionsfuehrerinnen-und-deutschsprachigen-medienvertreterinnen/ 
 
⬤⬤⬤ 34 Offener Brief betr. CORONA – ANFRAGE nach AUSKUNFTSGESETZ an Bundeskanzler Sebastian Kurz, 
Fraktionsführer*innen und deutschsprachigen Medienvertreter 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/04/30/34-offener-brief-betr-corona-anfrage-nach-auskunftsgesetz-an-
bundeskanzler-sebastian-kurz-fraktionsfuehrerinnen-und-deutschsprachigen-medienvertreterinnen/ 
 
⬤⬤⬤ 33 Offener Brief betr. CORONA – ANFRAGE nach AUSKUNFTSGESETZ an Bundeskanzler Sebastian Kurz, 
Fraktionsführer*innen und deutschsprachigen Medienvertreter 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/04/30/33-offener-brief-betr-corona-anfrage-nach-auskunftsgesetz-an-
bundeskanzler-sebastian-kurz-fraktionsfuehrerinnen-und-deutschsprachigen-medienvertreterinnen/ 
 
⬤⬤⬤ 32 Offener Brief betr. CORONA – ANFRAGE nach AUSKUNFTSGESETZ an Bundeskanzler Sebastian Kurz, 
Fraktionsführer*innen und deutschsprachigen Medienvertreter 
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https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/04/29/32-offener-brief-betr-corona-anfrage-nach-auskunftsgesetz-an-
bundeskanzler-sebastian-kurz-fraktionsfuehrerinnen-und-deutschsprachigen-medienvertreterinnen/ 
 
⬤⬤⬤ 31 Offener Brief betr. CORONA – ANFRAGE nach AUSKUNFTSGESETZ an Bundeskanzler Sebastian Kurz, 
Fraktionsführer*innen und deutschsprachigen Medienvertreter 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/04/29/31-offener-brief-betr-corona-anfrage-nach-auskunftsgesetz-an-
bundeskanzler-sebastian-kurz-fraktionsfuehrerinnen-und-deutschsprachigen-medienvertreterinnen/ 
 
⬤⬤⬤ 30 Offener Brief betr. CORONA – ANFRAGE nach AUSKUNFTSGESETZ an Bundeskanzler Sebastian Kurz, 
Fraktionsführer*innen und deutschsprachigen Medienvertreter 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/04/29/30-offener-brief-betr-corona-anfrage-nach-auskunftsgesetz-an-
bundeskanzler-sebastian-kurz-fraktionsfuehrerinnen-und-deutschsprachigen-medienvertreterinnen/ 
 
⬤⬤⬤ 29 Offener Brief betr. CORONA – ANFRAGE nach AUSKUNFTSGESETZ an Bundeskanzler Sebastian Kurz, 
Fraktionsführer*innen und deutschsprachigen Medienvertreter 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/04/28/29-offener-brief-betr-corona-anfrage-nach-auskunftsgesetz-an-
bundeskanzler-sebastian-kurz-fraktionsfuehre/ 
 
⬤⬤⬤ 28. Offener Brief betr. CORONA – ANFRAGE nach AUSKUNFTSGESETZ an Bundeskanzler Sebastian Kurz, 
Fraktionsführer*innen und deutschsprachigen Medienvertreter 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/04/28/28-offener-brief-betr-corona-anfrage-nach-auskunftsgesetz-an-
bundeskanzler-sebastian-kurz-fraktionsfuehrerinnen-und-deutschsprachi/ 
 
⬤⬤⬤ 27. Offener Brief betr. CORONA – ANFRAGE nach AUSKUNFTSGESETZ an Bundeskanzler Sebastian Kurz, 
Fraktionsführer*innen und deutschsprachigen Medienvertreter 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/04/28/27-offener-brief-betr-corona-anfrage-nach-auskunftsgesetz-an-
bundeskanzler-sebastian-kurz-fraktionsfuehrerinnen-und-deutschsprachigen-medienvertreterinnen/ 
 
 
⬤⬤⬤ 26. Offener Brief betr. CORONA – ANFRAGE nach AUSKUNFTSGESETZ an Bundeskanzler Sebastian Kurz, 
Fraktionsführer*innen und deutschsprachigen Medienvertreter 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/04/27/26-offener-brief-betr-corona-anfrage-nach-auskunftsgesetz-an-
bundeskanzler-sebastian-kurz-fraktionsfuehrerinnen-und-deutschsprachigen-medienvertreter/ 
 
⬤⬤⬤ 25. Offener Brief betr. CORONA – ANFRAGE nach AUSKUNFTSGESETZ an Bundeskanzler Sebastian Kurz, 
Fraktionsführer*innen und deutschsprachigen Medienvertreter 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/04/27/25-offener-brief-betr-corona-anfrage-nach-auskunftsgesetz-an-
bundeskanzler-sebastian-kurz-fraktionsfuehrerinnen-und-deutschsprachigen-medienvertreter/ 
 
⬤⬤⬤ 24. Offener Brief betr. CORONA – ANFRAGE nach AUSKUNFTSGESETZ an Bundeskanzler Sebastian Kurz, 
Fraktionsführer*innen und deutschsprachigen Medienvertreter 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/04/27/24-offener-brief-betr-corona-anfrage-nach-auskunftsgesetz-an-
bundeskanzler-sebastian-kurz-fraktionsfuehrerinnen-und-deutschsprachigen-medienvertreter/ 
 
⬤⬤⬤ 23. Offener Brief betr. CORONA – ANFRAGE nach AUSKUNFTSGESETZ an Bundeskanzler Sebastian Kurz, 
Fraktionsführer*innen und deutschsprachigen Medienvertreter 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/04/26/23-offener-brief-betr-corona-anfrage-nach-auskunftsgesetz-an-
bundeskanzler-sebastian-kurz-fraktionsfuehrerinnen-und-deutschsprachigen-medienvertreter/ 
 
⬤⬤⬤ 22. Offener Brief betr. CORONA – ANFRAGE nach AUSKUNFTSGESETZ an Bundeskanzler Sebastian Kurz, 
Fraktionsführer*innen und deutschsprachigen Medienvertreter 
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https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/04/26/22-offener-brief-betr-corona-anfrage-nach-auskunftsgesetz-an-
bundeskanzler-sebastian-kurz-fraktionsfuehrerinnen-und-deutschsprachigen-medienvertreter/ 
 
⬤⬤⬤ 21. Offener Brief betr. CORONA – ANFRAGE nach AUSKUNFTSGESETZ an Bundeskanzler Sebastian Kurz, 
Fraktionsführer*innen und deutschsprachigen Mainstreammedien 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/04/25/21-offener-brief-betr-corona-anfrage-nach-auskunftsgesetz-an-
bundeskanzler-sebastian-kurz-fraktionsfuehrerinnen-und-deutschsprachigen-medienvertreter/ 

 
⬤⬤⬤ 20. Offener Brief betr. CORONA – ANFRAGE nach AUSKUNFTSGESETZ an Bundeskanzler Sebastian Kurz, 
Fraktionsführer*innen und deutschsprachigen Mainstreammedien 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/04/25/20-offener-brief-betr-corona-anfrage-nach-auskunftsgesetz-an-
bundeskanzler-sebastian-kurz-fraktionsfuehrerinnen-und-deutschsprachigen-mainstreammedien/ 
⬤⬤⬤ 19. Offener Brief betr. CORONA – ANFRAGE nach AUSKUNFTSGESETZ an Bundeskanzler Sebastian Kurz, 
Fraktionsführer*innen und deutschsprachigen Mainstreammedien 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/04/25/19-offener-brief-betr-corona-anfrage-nach-auskunftsgesetz-an-
bundeskanzler-sebastian-kurz-fraktionsfuehrerinnen-und-deutschsprachigen-mainstreammedien/ 
 
⬤⬤⬤ 18. Offener Brief betr. CORONA – ANFRAGE nach AUSKUNFTSGESETZ an Bundeskanzler Sebastian Kurz, 
Fraktionsführer*innen und deutschsprachigen Mainstreammedien 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/04/24/18-offener-brief-betr-corona-anfrage-nach-auskunftsgesetz-an-bundeskanzler-
sebastian-kurz-fraktionsfuehrerinnen-und-deutschsprachigen-mainstreammedien/  

 
⬤⬤⬤ 17. Offener Brief betr. CORONA – ANFRAGE nach AUSKUNFTSGESETZ an Bundeskanzler Sebastian Kurz, 
Fraktionsführer*innen und deutschsprachigen Mainstreammedien 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/04/24/17-offener-brief-betr-corona-anfrage-nach-auskunftsgesetz-an-
bundeskanzler-sebastian-kurz-fraktionsfuehrerinnen-und-deutschsprachigen-mainstreammedien/ 

 
⬤⬤⬤ 16. Offener Brief betr. CORONA – ANFRAGE nach AUSKUNFTSGESETZ an Bundeskanzler Sebastian Kurz, 
Fraktionsführer*innen und deutschsprachigen Mainstreammedien 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/04/23/16-offener-brief-betr-corona-anfrage-nach-auskunftsgesetz-an-
bundeskanzler-sebastian-kurz-fraktionsfuehrerinnen-und-deutschsprachigen-mainstreammedien/ 
 
⬤⬤ ⬤ 15. Offener Brief betr. CORONA – ANFRAGE nach AUSKUNFTSGESETZ an Bundeskanzler Sebastian Kurz, 
Fraktionsführer*innen und deutschsprachigen Mainstreammedien 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/04/23/15-offener-brief-betr-corona-anfrage-nach-auskunftsgesetz-an-
bundeskanzler-sebastian-kurz-fraktionsfuehrerinnen-und-deutschsprachigen-mainstreammedien/ 

 
⬤⬤⬤ 14. Offener Brief betr. CORONA – ANFRAGE nach AUSKUNFTSGESETZ an Bundeskanzler Sebastian Kurz, 
Fraktionsführer*innen und deutschsprachigen Mainstreammedien 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/04/22/14-offener-brief-betr-corona-anfrage-nach-auskunftsgesetz-an-
bundeskanzler-sebastian-kurz-fraktionsfuehrerinnen-und-deutschsprachigen-mainstreammedien/ 
 
⬤⬤⬤ 13. Offener Brief betr. CORONA – ANFRAGE nach AUSKUNFTSGESETZ an Bundeskanzler Sebastian Kurz, 
Fraktionsführer*innen und deutschsprachigen Mainstreammedien 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/04/22/13-offener-brief-betr-corona-anfrage-nach-auskunftsgesetz-an-
bundeskanzler-sebastian-kurz-fraktionsfuehrerinnen-und-deutschsprachigen-mainstreammedien/ 
 
⬤⬤⬤ 12. Offener Brief betr. CORONA – Das ist kein Härtefall-Fonds! ANFRAGE nach AUSKUNFTSGESETZ an 
Bundeskanzler Sebastian Kurz, Fraktionsführer*innen und deutschsprachigen Mainstreammedien 
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https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/04/21/12-offener-brief-betr-corona-das-ist-kein-haertefall-fonds-anfrage-
nach-auskunftsgesetz-an-bundeskanzler-sebastian-kurz-fraktionsfuehrerinnen-und-deutschsprachigen-mainstreammedien/ 
 
⬤⬤⬤ 11. Offener Brief betr. CORONA – Das ist kein Härtefall-Fonds! ANFRAGE nach AUSKUNFTSGESETZ an 
Bundeskanzler Sebastian Kurz, Fraktionsführer und deutschsprachigen Medienvertreter 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/04/21/11-offener-brief-betr-corona-das-ist-kein-haertefall-fonds-
anfrage-nach-auskunftsgesetz-an-bundeskanzler-sebastian-kurz-fraktionsfuehrer-und-deutschsprachigen-
medienvertreter/ 
 
⬤⬤⬤ 10. Offener Brief betr. CORONA – ANFRAGE nach AUSKUNFTSGESETZ an Bundeskanzler Sebastian Kurz, 
Fraktionsführer und deutschsprachigen Medienvertreter 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/04/20/10-offener-brief-betr-corona-anfrage-nach-auskunftsgesetz-an-
bundeskanzler-sebastian-kurz-fraktionsfuehrer-und-deutschsprachigen-medienvertreter/ 
 
⬤⬤⬤ 9. Offener Brief betr. CORONA – ANFRAGE nach AUSKUNFTSGESETZ an Bundeskanzler Sebastian Kurz, 
Fraktionsführer und deutschsprachigen Medienvertreter  
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/04/20/9-offener-brief-betr-corona-anfrage-nach-auskunftsgesetz-an-
bundeskanzler-sebastian-kurz-fraktionsfuehrer-und-deutschsprachigen-medienvertreter/ 
 
⬤⬤⬤ 8. Offener Brief betr. CORONA – ANFRAGE nach AUSKUNFTSGESETZ an Bundeskanzler Sebastian Kurz, 
Fraktionsführer und deutschsprachigen Medienvertreter 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/04/19/8-offener-brief-betr-corona-anfrage-nach-auskunftsgesetz-an-
bundeskanzler-sebastian-kurz-fraktionsfuehrer-und-deutschsprachigen-medienvertreter/ 

 7. Offener Brief betr. CORONA – ANFRAGE nach AUSKUNFTSGESETZ an Bundeskanzler Sebastian Kurz, 
Fraktionsführer und deutschsprachigen Mainstreammedien 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/04/18/7-offener-brief-betr-corona-anfrage-nach-auskunftsgesetz-an-
bundeskanzler-sebastian-kurz-fraktionsfuehrer-und-deutschsprachigen-mainstreammedien/ 
 
6. Offener Brief betr. CORONA – ANFRAGE nach AUSKUNFTSGESETZ an Bundeskanzler Sebastian Kurz, Fraktionsführer und 
deutschsprachigen Mainstreammedien 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/04/17/6-offener-brief-betr-corona-anfrage-nach-auskunftsgesetz-an-
bundeskanzler-sebastian-kurz-fraktionsfuehrer-und-deutschsprachigen-mainstreammedien/ 

 
5. Offener Brief betr. CORONA – ANFRAGE nach AUSKUNFTSGESETZ an Bundeskanzler Sebastian Kurz, Fraktionsführer und 
deutschsprachigen Mainstreammedien 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/04/16/5-offener-brief-betr-corona-anfrage-nach-auskunftsgesetz-an-bundeskanzler-
sebastian-kurz-fraktionsfuehrer-und-deutschsprachigen-mainstreammedien/  
 
4. Offener Brief betr. CORONA – ANFRAGE nach AUSKUNFTSGESETZ an Bundeskanzler Sebastian Kurz, Fraktionsführer und 
deutschsprachigen Mainstreammedien 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/04/15/4-offener-brief-betr-corona-anfrage-nach-auskunftsgesetz-an-bundeskanzler-
sebastian-kurz-fraktionsfuehrer-und-deutschsprachigen-mainstreammedien/  
 
⬤⬤⬤ Offener Brief III – Forderung der Zivilgesellschaft an Bundeskanzler Sebastian Kurz, Fraktionsführer und deutschsprachigen 
Medien 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/04/12/offener-brief-iii-forderung-der-zivilgesellschaft-an-bundeskanzler-sebastian-kurz-
fraktionsfuehrer-und-deutschsprachigen-medien/   
 
Offener Brief II betr. KRITIK am Risikomanagement Krisenstab CORONA an Bundeskanzler Sebastian Kurz, Fraktionsführer und 
deutschsprachigen Medien 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/04/10/offener-brief-ii-betr-kritik-am-risikomanagement-krisenstab-corona-an-
bundeskanzler-sebastian-kurz-fraktionsfuehrer-und-deutschsprachigen-medien/  
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Offener Brief betr. CORONA an Bundeskanzler Sebastian Kurz, Fraktionsführer und deutschsprachigen Medienvertreter 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2020/04/08/offener-brief-betr-corona-an-bundeskanzler-sebastian-kurz-fraktionsfuehrer-und-
deutschsprachigen-medienvertreter/  

Sie finden da könnte man noch viel mehr kritisieren, stimmt, here we go:  
 
09.10.2019: Offener Brief an die deutschsprachigen Medien zum vorherrschenden internationalen Rechtsbankrott 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2019/10/09/internationaler-rechtsbankrott-offener-brief-an-die-deutschsprachigen-
medien-der-internationale-rechtsbankrott-wird-medial-verschwiegen-die-usa-brechen-internationale-gesetze-das-
voelkerrecht-di/ 
 
11.11.2019: Offener Brief an die Medien über die Nichtberichterstattung unserer Komplizenschaft beim US-
Drohnenmassenmord durch ausspionierte Abhördaten Königswarte sowie Anzeige bei der Staatsanwaltschaft 
Innsbruck https://www.aktivist4you.at/wordpress/2019/11/11/offener-brief-ueber-die-nichtberichterstattung-unsere-
komplizenschaft-beim-us-drohnenmassenmord-durch-ausspionierte-abhoerdaten-koenigswarte-sowie-anzeige-bei-der-
staatsanwaltschaft-innsbruck/ 
 
27.10.2019: O f f e n e r   B r i e f  - Missstand: Verlorene Neutralität versus fehlende Rechtstreue & fehlende 
kritische Debatte https://www.aktivist4you.at/wordpress/2019/10/27/o-f-f-e-n-e-r-b-r-i-e-f-missstand-verlorene-
neutralitaet-versus-fehlende-rechtstreue-fehlende-kritische-debatte/  
 
02.10.2019 ⬤Offener Brief an die österr. Medienvertreter*innen betr. Hilfeersuchen zu 100 % Zustimmung zu 
Transparenz & Ausräumung Kalte Progression https://www.aktivist4you.at/wordpress/2019/10/02/offener-brief-an-die-
oesterr-medienvertreterinnen-betr-100-zustimmung-zu-transparenz-ausraeumung-kalte-progression/ 
 
05.09.2019 Offener Brief an österr. Medienvertreter*innen: Demokratiefeindliche Großspenden der 
Industriellenvereinigung werden den Wählern weiter verschwiegen und sind erlaubt 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2019/09/05/offener-brief-an-oesterr-medienvertreterinnen-demokratiefeindliche-
grossspenden-der-industriellenvereinigung-werden-den-waehlern-weiter-verschwiegen-und-sind-erlaubt/ 
 
15.07.2019: Offener Brief III & Hilfe- und Weckruf der Zivilgesellschaft - Mediales Tabuthema: Internationaler 
Rechtsbankrott https://www.aktivist4you.at/wordpress/2019/07/15/offener-brief-iii-hilfe-und-weckruf-der-
zivilgesellschaft-mediales-tabuthema-internationaler-rechtsbankrott/ 
 
09.07.2019 Alarmmeldungen & Prof. Dr. Jörg Becker über die AKTIVE Friedensverpflichtung der Medien & Offener 
Brief & Hilfe- und Weckruf der Zivilgesellschaft an Medien-VertreterInnen in der Schweiz, Österreich und 
Deutschland https://www.aktivist4you.at/wordpress/2019/07/09/alarmmeldungen-prof-dr-joerg-becker-ueber-die-aktive-
friedensverpflichtung-der-medien-offener-brief-hilfe-und-weckruf-der-zivilgesellschaft-an-medien-vertreterinnen-in-der-
schweiz-oesterreic/ 
 
07.07.2019: ⬤Time to break the silence: Der internationale Rechtsbankrott, muss ausgeräumt werden! Die Macht steht über 
dem Recht, das darf nicht sein! Offener Brief & Hilferuf der Zivilgesellschaft an die deutschsprachigen Mainstreammedien 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2019/07/07/time-to-break-the-silence-der-internationale-rechtsbankrott-muss-
ausgeraeumt-werden-die-macht-steht-ueber-dem-recht-das-darf-nicht-sein-offener-brief-hilferuf-der-zivilgesellschaft-an-
die-deut/ 
 
06.07.2019: Time to break the silence: Der internationale Rechtsbankrott, muss ausgeräumt werden! Die Macht 
steht über dem Recht, das darf nicht sein! Offener Brief & Hilferuf der Zivilgesellschaft an die deutschprachigen 
Medienvertreter https://www.aktivist4you.at/wordpress/2019/07/06/time-to-break-the-silence-der-internationale-
rechtsbankrott-muss-ausgeraeumt-werden-die-macht-steht-ueber-dem-recht-das-darf-nicht-sein-offener-brief-hilferuf-der-
zivilgesellschaft-an-die-deuts/ 
 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4 
05.07.2019: ⬤Leistbarer Wohnraum/Miete in Innsbruck & Tirol – Emailverkehr mit ORF Tirol & dem ORF Generaldirektor 
über deren miese Lückenberichterstattung UND: Emails an ORF-Direktor Dr. Alexander Wrabretz & ORF-Tirol-Journalisten 
Martin über umfangreiche konstruktive ORF-Kritik 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2019/07/05/leistbarer-wohnraummiete-in-innsbruck-tirol-emailverkehr-mit-orf-
tirol-dem-orf-generaldirektor-ueber-deren-miese-lueckenberichterstattung-und-emails-an-orf-direktor-dr-alexander-
wrabretz-o/ 
 
17.04.2019: Offener Brief an die österr. Medien betreffend: Ersuchen um Berichterstattung über Betroffene des 
Mindestsicherungsgesetz Neu/Sozialhilfegrundsatzgesetz 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2019/04/17/offener-brief-an-die-oesterr-medien-betreffend-ersuchen-um-
berichterstattung-ueber-betroffene-des-mindestsicherungsgesetz-neusozialhilfegrundsatzgesetz/ 
08.07.2018: Verlust der Kaufkraft durch Manipulation des Verbraucherpreisindex. Benachteiligung von großen 
Gruppen der Gesellschaft. Schändliche Vorgehensweise! sowie offener Brief Sebastian Kurz 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2018/07/08/die-jahrelange-finanzielle-benachteiligung-von-grossen-anteilen-der-
oesterreicher-durch-den-vpi-ist-den-meisten-nicht-bewusst-zahlenmanipulation-in-der-statistik-fuer-schoenfaerberei-und-
taeuschung/ 
 
02.05.2018: Anfrage zur Verhinderung von Geldwäsche im Innsbrucker Immobilienmarkt an die Rechtsanwaltskammer – 
offener Brief an Medien und politisch Verantwortliche https://www.aktivist4you.at/wordpress/2018/05/02/anfrage-zur-
verhinderung-von-geldwaesche-im-innsbrucker-immobilienmarkt-an-die-rechtsanwaltskammer-offener-brief-an-medien-
und-politisch-verantwortliche/ 
 
22.04.2018: Immobilien-Spekulations-WERBE-Artikel „Innsbruck unser“ & Immobilienlobbygebet „Innsbruck unser“, der 
Himmel für Spekulanten, hat das Licht erblickt und der Artikel „Innsbruck unser“ gibt tiefe Einblicke in die Spekulationswelt 
und deren profitablen Gewinne aufgrund …. und ein paar Gedanken 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2018/04/22/immobilien-spekulations-werbe-artikel-innsbruck-unser-
immobilienlobbygebet-innsbruck-unser-der-himmel-fuer-spekulanten-hat-das-licht-erblickt-und-der-artikel-innsbruck-unser-
gibt-tiefe/ 
 
11.09.2017: Offener Brief an ARD, ZDF, ORF, SRF sowie an die Privatmedien & an die Presse zu wichtigen Themen 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2017/09/11/offener-brief-an-ard-zdf-orf-sowie-an-die-privatmedien-an-die-presse-
zu-wichtigen-themen/ 
 
14.08.2017 Offener Brief an den Generaldirektor vom ORF-Wien,  Dr. Alexander Wrabetz sowie an die österr. 
Medienvertreter betreffend: Berichterstattungsdefizite Die Weißen & einiges mehr, wie: Anti-Mainstreampropaganda 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2017/08/14/offener-brief-an-den-generaldirektor-vom-orf-wien-dr-alexander-
wrabetz-sowie-an-die-oesterr-medienvertreter-betreffend-berichterstattungsdefizite-die-weissen-einiges-mehr-wie-anti-
mainstreamp/ 
 
19.10.2016: Offener Brief an die Medien & Politik zur realitätsfernen Syrienberichterstattung & der US-Regime-Change-
Propaganda https://www.aktivist4you.at/wordpress/2016/10/19/offener-brief-an-die-medien-politik-zur-realitaetsfernen-
syrienberichterstattung-der-us-regime-change-propaganda/ 
 
14.08.2016: Offener Brief - Puls4 - Corinna Millborn u. Sophia Schober-Kaisereder u. Dr. Werner Gruber betreffend 
Aluminium, Geoengineering, 09/11 und über die Medienkrankheit sowie Machtverhältnisse - Robert Menasse spricht 
Klartext über die Verfassung ... https://www.aktivist4you.at/wordpress/2016/08/17/offener-brief-puls4-corinna-millborn-u-
sophia-schober-kaisereder-u-dr-werner-gruber-betreffend-aluminium-geoengineering-0911-und-ueber-die-
medienkrankheit-sowie-machtverhaeltnisse-robert-m/ 
 
13.08.2016: Gesundheitliche Aluminiumgefahr durch angeblichen Fachmann im PULS4 heruntergespielt! - Offener KRITIK-
BRIEF: HALLO LIEBES PULS4-TEAM, wieso kommen eigentlich die Hauptredner bei Pro & Contra kaum zu Wort, sie werden 
ständig unterbrochen, die Kommentatorin ist nicht in der Lage, das zu unterbinden, hört sich alles nach absichtlich und gewollt 
an.  ...warum können solche Contra Redner, wie z.B. "Werner Gruber", dessen Art unglaublich überheblich und 
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besserwisserisch rüberkam, ständig unterbrechen, damit andere nicht fertig sprechen können, da kann einem übel 
werden!!!.... UND: WARUM WIRD die österr. Bevölkerung von einem angeblichen wissenschaftlichen Fachtmann - FALSCH - 
INFORMIERT! GESUNDHEITSGEFAHR! https://www.aktivist4you.at/wordpress/2016/08/14/gesundheitliche-
aluminiumgefahr-durch-angeblichen-fachmann-im-puls4-heruntergespielt-offener-kritik-brief-hallo-liebes-puls4-team-wieso-
kommen-eigentlich-die-hauptredner-bei-pro-contra-kaum-zu/ 
 
10.06.2016: Offener Brief Medien - ORF Berichterstattungsdefizite zur NATO 
https://www.aktivist4you.at/wordpress/2016/06/10/offener-brief-medien-orf-berichterstattungsdefizite-zur-nato/ 
 
16.05.2016: Offener Bürgerbrief - HILFEANSUCHEN um Aufklärung an die österr. Medien betr. Fluchthintergrund 
US-NATO-Kriegsführungen https://www.aktivist4you.at/wordpress/2016/05/16/offener-buergerbrief-hilfeansuchen-um-
aufklaerung-an-die-oesterr-medien-betr-fluchthintergrund-us-nato-kriegsfuehrungen/ 
 
08.10.2015: offener Brief an Bundesministerium für Kunst und Kultur, Verfassung und Medien  z. Hd. Herrn BM 
Dr. Josef Ostermayer https://www.aktivist4you.at/wordpress/2015/10/08/offener-brief-an-bundesministerium-fuer-kunst-
und-kultur-verfassung-und-medien-z-hd-herrn-bm-dr-josef-ostermayer/ 

 
Emailaussendungsliste bis 22.04.20: 
service@bka.gv.at;  team@sebastian-kurz.at; alexander.wrabetz@orf.at; Kathrin.zechner@orf.at; pamela.rendi-

wagner@parlament.gv.at; team@sebastian-kurz.at; hans-joerg.jenewein@fpoe.at; buergerservice@hofburg.at; 
natascha.burger@bmkoes.gv.at;  

office@oevpklub.at; klub@spoe.at; parlamentsklub@fpoe.at; dialogbuero@gruene.at;  
parlamentsklub@neos.eu; wolfgang.sobotka@parlament.gv.at;  doris.bures@parlament.gv.at;   
norbert.hofer@parlament.gv.at; robert.seeber@parlament.gv.at; harald.dossi@parlament.gv.at; 

 

chefredaktion@derStandard.at; chefredaktion@apa.at; chefredaktion@kronenzeitung.at; apa@apa.at;  

chefredaktion@diepresse.com; berlin@dpa.com;  info@zdf.de; info@DasErste.de; srf@srf.ch; info@br.de; 
redaktion@wdr.de; internet@ndr.de; Publikumsservice@mdr.de; INFO@BILD.DE; Info@faz.net; 
spiegel_online@spiegel.de; impressum@taz.de; redaktion@faz.de; redaktion@sueddeutsche.de; redaktion@welt.de; 
DieZeit@zeit.de; kontakt@zeit.de; zentralredaktion@waz.de; redaktion@focus.de; 3sat@ard.de; info@DasErste.de; 
pressedienst@DasErste.de; info@br.de; redaktion@blick.ch; online-news@tages-anzeiger.ch; redaktion@tages-anzeiger.ch; 
redaktion@bernerzeitung.ch; leserbriefe@nzz.ch; leserbrief.sonntag@nzz.ch; redaktion.online@luzernerzeitung.ch; 
verlag@tagblatt.ch; 24heures@24heures.ch; redaktion@baz.ch; online@baz.ch; marco.boselli@20minuten.ch; 
peter.waelty@20minuten.ch; gaudenz.looser@20minuten.ch; info@moserholding.com; tiroler@kronenzeitung.at; 
tirol@kurier.at; mario.zenhaeusern@tt.com; redaktion@tt.com; innenpolitik@standard.at; debatten@standard.at; 
florian.skrabal@dossier.at; floklenk@gmail.com; redatkion@derstandard.at; leserbriefe@diepresse.com; 
studio@antennetirol.at; alexander.paschinger@tt.com; internet.tirol@orf.at; redaktion@provinnsbruck.at; 
diepresse@tirol.com; alois.vahrner@tt.com; innsbruck.red@bezirksblaetter.com; c.nusser@heute.at;  redaktion@oe24.at; 
redaktion@kleinezeitung.at; redaktion@news.at; redaktion@trend.at; office@puls4.com; service@kurier.at; 
service@falter.at; chefredaktion@noen.at; chefredaktion@wienerzeitung.at; wienerin@wienerin.at; 
redaktion@wirtschaftsblatt.at; redaktion@nachrichten.at; zeitimbild@orf.at; oe1.service@orf.at; help@orf.at; 
office@dossier.at; furche@furche.at; atv@atv.at; redaktion@profil.at; redakt@salzburg.com; info@moserholding.com; 
tirol@apa.at; buergerforum@orf.at; heuteoesterreich@orf.at; imzentrum@orf.at; report@orf.at; p.lattinger@heute.at; 
m.jelenko@heute.at; abo@oe24.at; redaktion@oe24.at; leserbriefe@oe24.at; g.fischer@heute.at; g.drinic@heute.at; 
h.seipt@heute.at; m.wolski@heute.at; noe-redaktion@heute.at; helmut.brandstaetter@kurier.at; fg@chello.at; 
paulpoet@gmx.net; andrea.drescher@free21.org; ooe-redaktion@heute.at; online-feedback@oe24.at; n.fellner@oe24.at; 
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r.daxenbichler@oe24.at; kundenservice@kroneservice.at; news@antennewien.at; oegb@oegb.at; 
kufstein.red@bezirksblaetter.com; thomas.goetz@kleinezeitung.at; armin.wolf@orf.at; redaktion@kleinezeitung.at; 
redaktion@news.at; 

 


